

## Concours de lecture en langue française – Lesewettbewerb in französischer Sprache

Man höre und staune: nach nur einem Jahr Französischunterricht haben die 6. Klassen von Frau Eichenseer und Frau Denicolo mit Begeisterung die Challenge im Vorlesen von französischen Texten angenommen!

Bevor es zu dem "grande finale" zwischen den beiden Klassenteams kam, waren intern in den jeweiligen Klassen 6b/c und 6c zwei Sieger durch ein Wahlverfahren ermittelt worden. Dabei mussten nicht nur alle Schüler vorlesen, sie wählten auch selbst die beiden besten Leser, was sie – natürlich mit dem Segen ihrer Lehrerinnen – mit einem sehr guten Urteilsvermögen taten. So traten am letzten Mittwoch Constatnin Smit und Josephine Engelhardt aus dem Team Eichenseer (Kl. 6b/c) sowie Lukas Neumayer und Patricia Zehbold aus dem Team Denicolo (Kl. 6c) gegeneinander an.

Obwohl die Aufregung groß war, meisterten alle Teilnehmer den von ihnen selbst ausgewählten und eingeübten Text mit Bravour. In der zweiten Runde mussten die vier SchülerInnen jedoch einen von den Lehrerinnen ausgesuchten, unbekanntem Text bewältigen. Nur fünf Minuten hatten die Kinder Zeit, sich damit vertraut zu machen. Dann begann der Wettbewerb. Bei der Bewertung achtete die Jury, die neben Frau Eichenseer und Frau Denicolo auch aus der bereits französischerfahreneren Schülerin Isabella Beier aus der Klasse 10d bestand, auf Aussprache und Intonation, Strukturierung und Flüssigkeit. Weitere Kriterien waren auch Lebendigkeit und Art des Vortrags.

Die Jury machte es sich nicht leicht, doch nach eingehender Beratung stand das Ergebnis fest: die Siegerin im Vorlesewettbewerb Französisch der 6. Jahrgangsstufe wurde Patricia Zehbold aus der Klasse 6c mit 27 von 30 Punkten! Bei der Preisverleihung überreichte Frau Nolte-Hartmann der Gewinnerin eine Urkunde sowie zwei weitere Sachpreise – mit Frankreich-Flair versteht sich! Wir gratulieren herzlich zu dieser ausgezeichneten Leistung!

A. Denicolo und S. Eichenseer

